

Whats hurs the most ..

ICH-Erzähler

Von Nessi_1994

Kapitel 2: erst Thomas und dann Tom ...

Montagnachmittag

Ich werde aus meinen Gedanken gerissen, als mein Handy klingelt. Ich schaue auf die Nummer und sehe das es Chiara ist. Ich drücke auf den grünen Knopf und will gerade >Hey Chiara< sagen. "Hey Nessi du glaubst nicht was mir Heute an der Bushaltestelle passiert ist." Ich komm nicht mal zu einem Hallo oder einer Antwort als Chiara aufgeregt rausplazt "Dieser heiße Junge hat mich angesprochen und gefragt, ob ich Heute mit ihm ins Kino gehen will." "Welcher heiße Typ denn?" Frage ich gespielt interessiert. "Na der eine, von dem ich die ganzen letzten zwei Tage rede." "Kannst du mir auch sagen wie er heißt." " Tom, er ist ja so süß." "Welchen Film wollt ihr denn anschauen?" "Weiß nicht genau, ich glaub einen Vampirfilm." "Meinst du Der kleine Vampir, aber denn wollten wir doch anschauen." "Ach ja sorry süße, dann schau ich den Film eben zweimal an." "Ach schon gut." "Sorry tut mir echt leid, aber ich Tom schon zugesagt und bin gerade auf dem zum Kino." "Aber erzähl mir ja nicht wie der Film ist, ich will ihn mir anschauen ohne das die ganze Spannung schon vorher verflogen ist ja." "Ok werd ich scho nicht machen." "Ich kenn dich." "Versprochen, ich sag nichts." "Nagut."

"Nessi ich bin jetzt am Kino, ich muss auflegen wir sehen uns Morgen." Und mit diesen Worten hat sie tatsächlich aufgelegt, ich hatte nicht mal eine Chance >Ciao< zu sagen. Was solls. Morgen wird sie mir alles erzählen was Heute noch so passiert, aber das Gute ist das sie eh nichts vom Film mitkriegt, wenn sie mit irgendwelchen Jungs ins Kino geht. Hab ich ein Glück, so kann sie mir nicht die Spannung verderben.

Aber ich wenn ich so darüber nachdenke dann ist es gerade mal zwei Wochen her das sie mit Thomas schluss gemacht hat. Die beiden waren erst eine Woche zusammen. Ich bin echt froh das sie diesen Thomas abserviert hat. Der hat die ganze Zeit mit andern Mädels rumgemacht.

kleiner Rückblick

Mittwoch dritte Stunde Deutsch, unserer Lehrer wie so oft krank und die Vertretung Checkt gar nichts. "Kann ich aufs Klo gehen?" Frage ich höflich. Die Vertretung meint nur "geh ruhig." Innerlich grinse ich leicht, die ist wohl völlig überforder mit uns, wir sind ja nicht grad die ruhigste oder aufmerksamste Klasse eher das Gegenteil. Ich

gehe aufs Klo und als ich fertig bin schlendere ich den Gang entlang und verträdele noch ein bisschen Zeit, weil ich noch nicht zurück in die Klasse will. Ich schaue aus dem Fenster. Und o schreck, was zum Teufel macht Thomas da mit dem Mädchen. Küsst er sie etwa. Ja dieser miese Kerl küsst das Mädchen und das ist eindeutig kein Kuss auf die Wange. Warum macht er das, er ist grade mal seit Montag mit Chiara zusammen. Das muss ich ihr sofort erzählen.

Zurück in der Klasse setze ich mich neben meine beste Freundin und flüstere ihr zu "Weißt wenn ich grad draußen auf dem Schulhof gesehen habe." Bevor sie irgendetwas sagen kann "ich habe Thomas gesehen, wie er irgendein Mädchen geküsst hat." "Was, kann ja gar nicht sein du hast dich bestimmt bloß getäuscht." "Nein ich bin mir ganz sicher dass, das dein Freund war." "Nein war er nicht sowas würde er niemals tun, wie gesagt getäuscht." Nichts zu machen sie glaubt mir nicht eagl was ich jetzt sage oder tue. Ich könnte auch mit Wasserbomben jonglierend Einrad fahren und sie würde mir nicht glauben. Typsicher fall von rosaroter Brille. Sie würde es mir nur glauben wenn ich Beweise hätte und die habe ich leider nicht oder sie es selbst sieht. Sie tut mir so leid, warum muss er so ein Arsch sein.

Freitag letzte Stunde und fünf Minuten vor dem Gong. Und erst jetzt fällt unserer Mathelehrerin ein das wir ja eigentlich Hausaufgabe auf hatten. Wir kleinen Glückspilze. Und da ist auch schon der ersehnte Gong, natürlich hat sie sie sich mal wieder mit einem Thema so verplappert das sie uns auch keine Hausaufgabe aufgeben hat. Auch wenn ihr bick noch so durchborend sein kann mit einem Thema kann man sie immer Ablenken, nämlich Klassenfahrt.

Chiara und ich sind die ersten die aus dem Klassenzimmer stürmen was daran liegt das Chiara mich mit zieht. Sie will unbeding und so schnell wie möglich zu Thomas. Aber ihre Freude auf ihn hätte sie sich sparen können. Als wir ihn erreichen knuscht er mit einem Mächen und bemerkt uns nichteinmal. Eine Andere als am Mittwoch. Stelle ich fest, denn die hier hat blonde Haare, die am Mittwoch hatte braune. Ich sehe wie Chiara wienend weg rennen will halte sie jedoch am Handgelenk fest und schrei Thomas an "du mieser kleiner Mistkerl was fällt dir eigentlich ein ..." Wenn es um Chiara geht versteh ich absolut keinen Spaß. Überrascht schaut Chiara mich an richtet sich an Thomas und klebt ihm eine, das konnte man bestimmt bis in die nächste Ortschaft hören. "Zwischen uns ist es aus, egal was da war. Wie blind war ich eigentlich." Denn zweiten Satz mehr an mich und sich gerichtet zog sie mich ganz schnell weg von dem Idioten. "Nessi, tut mir so leid ich hätt dir glauben sollen ich Dummkopf." "Nein wenn hier einer dumm ist dann Thomas, wenn er nicht merkt das er es sich gerade mit dem liebsten und hübschesten Mädchen verscherzt hat."

kleiner Rückblick ende

Ja so war das mit Thomas, ich hoffe nur Tom ist anders.

Dienstagmorgen.

Ich bin immer schon früher da als Chiara. Als sie ins Klassenzimmer rein kommt redet sie gleich drauf los "Tom ist ja so nett und süß und ..." In den nächsten zwei Stunden schwärmt sie nur von Tom. Wie gesagt vom Film hat sie so gut wie nichts mitbekommen.